



Absichtlich anders!

Die Schaeffer AG ist das, was man gemeinhin ein innovatives Unternehmen nennt. Erwachsen aus einem kleinen Familienbetrieb hat sie sich stets weiterentwickelt und ist zum absoluten Spezialisten in Sachen individuelle Frontplatten- und Gehäusefertigung geworden. Die Idee dem Kunden eine leistungsstarke und kostenlose Software an die Hand zu geben, mit welcher er unkompliziert Frontplatten erstellen kann, ist einmalig. Über die Jahre haben wir so viel Know-How im Bereich der Frontplatten-Fertigung gesammelt, dass wir mittlerweile auch die unterschiedlichsten Zusatzleistungen anbieten können.

Um unsere Software stetig weiterzuentwickeln und den immer neuen Wünschen der Kunden anzupassen, haben wir ein eigenes Team von Softwareentwicklern im Haus. Ebenso werden auch am Fertigungsverfahren ständig Verbesserungen vorgenommen, damit wir auch in Zukunft Frontplatten zu einem unschlagbaren Preis-Leistungs-Verhältnis anbieten können.

Wir gehen häufig neue Wege und versuchen viele Entwicklungen selbst durchzuführen. Mit schlecht sitzenden Standardlösungen geben wir uns nicht zufrieden. Das spiegelt sich auch in unserer eingesetzten Software wieder. Um unser sehr spezielles Geschäft perfekt abbilden zu können, nutzen wir die von uns selbst mitentwickelte ERP-Software ADempiere. Aber nicht nur an dieser Stelle setzen wir auf Open-Source. Wir versuchen uns so wenig wie möglich abhängig von großen Herstellern zu machen und stattdessen lieber gemeinsam mit einer Community eigene Projekte zu entwickeln.

Bei uns arbeiten die unterschiedlichsten Menschen: Vom langhaarigen Softwareentwickler mit AC/DC-Shirt bis zur jungen Wirtschaftsingenieurin ist alles dabei. Für alle unsere Mitarbeiter steht dabei immer im Vordergrund die Wünsche unserer Kunden zu erfüllen.

Zahlen und Fakten

- 1961 gegründet
- über 50 Mitarbeiter
- mehr als 15 Jahre Erfahrung in der Frontplattenproduktion
- modernster Maschinenpark

■ über 5 Millionen Euro Jahresumsatz
